

## El Grupo, tras ganar al Sánfer, jugará la final contra la Atlética, que derrotó al Art Chivo

### BALONCESTO | FASE DE ASCENSO A LA LIGA EBA

:: **M. G. C.** El Grupo, tras ganar al Sánfer, jugará, en el Braulio García (19 horas), la final del 'play off' por el ascenso a la liga EBA contra la Atlética, que derrotó al Art Chivo.

En la primera de las semifinales, los grupistas vencieron a los colegiales (66-56), en un partido que se decidió en el último cuarto. La actuación de Antonio Adebá y De los Santos resultó decisiva para los gijoneses. El Grupo formó con David del

Busto (6), De los Santos (10), Darío, Pablo Díaz (7), Pelayo (8), Pazos (6), Noguero, Adebá (16), Arturo (7), Del Busto (2), Alfredo y Samuel (4), mientras que el Sánfer lo hizo con Escapa (8), Candás (11), Román, Adrián, Lodeiro (4), Rico (1), Néstor (19), De Vega (6), Barril (2) y Carlos (5).

En la segunda semifinal, la Atlética ganó al Art Chivo (78-71). Por los avilesinos jugaron Guillermo (2), Ignacio (11), De la Puente (4), Guzmán (1), Hugo (25), Nicasio (11), Ariel (5), Monteserín (4) y Logedo (3), mientras que por los ovetenses actuaron Albano (17), Soto (23), Alfonso, Cristóbal, Carlos (6), Carmelo (8), Simón Bolívar (7), Cañamero (6) y Félix.

Previo a la final, cuyo vencedor ascenderá, a las 17 horas, Sánfer y Archivo jugarán por el tercer puesto.



Pelayo (Grupo). :: ARNALDO

## El francés Fabio Quartararo logra la 'pole' en el Gran Premio de España

### MOTOCICLISMO

:: **AGENCIAS.** El francés Fabio Quartararo (Yamaha-STR) saldrá desde la primera posición de la parrilla de salida hoy en el Gran Premio de España de MotoGP tras ser el más rápido en la sesión clasificatoria.

Quartararo logró su primera 'pole' en la categoría reina del motociclismo con un tiempo de 1 minuto 36 segundos 880 milésimas, por delante de su compañero italiano Franco Morbidelli (Yamaha-STR) y del español Marc Márquez (Honda), que

ocuparán el segundo y el tercer puesto de salida, respectivamente. De paso, el piloto galo se convirtió en el más joven en lograr una 'pole' en MotoGP con 20 años y 14 días, arrebatando la marca a Marc Márquez, que consiguió ser primero en 2013 en el Gran Premio de las Américas, con 20 años y 62 días.

Por lo que se refiere a la categoría de Moto 2, el español Jorge Navarro (Speed Up) ocupará la 'pole position', tras ser el más rápido ayer en la segunda ronda clasificatoria, mientras que en Moto3, el italiano Lorenzo Dalla Porta (Honda) saldrá desde la primera posición de la parrilla. El actual líder del campeonato, Jaume Masiá, solo pudo ser decimoquinto, tras pasar por la primera sesión clasificatoria.

# El Teslacard da el penúltimo paso

### BALONCESTO

Los gijoneses doblegaron al Morón y se jugarán la permanencia en la última jornada, pendientes de una derrota de cualquiera de sus rivales

#### :: VÍCTOR M. ROBLEDO

**GIJÓN.** El Teslacard salvó una bola de partido, pero tendrá que jugarse la permanencia el próximo fin de semana en el Palacio ante el Menorca. La victoria del equipo gijonés en su visita al Morón le resultó insuficiente para abandonar los puestos de descenso antes de la última jornada por las victorias de sus tres rivales directos, el filial del Baskonia, L'Hospitalet y el Clavijo, que sacaron adelante sus respectivos compromisos. El desenlace final se decidirá al mismo tiempo en cuatro canchas el domingo que viene.

Centrados únicamente en su partido, los de Nacho Galán sacaron adelante una cita que se complicó antes incluso del viaje a Sevilla tras confirmarse las ausencias por lesión de Yengue y Javi Menéndez. El Teslacard se plantó en la cancha del Morón con solo siete jugadores, aunque bien es cierto que ante un equipo que ya tenía la temporada resuelta que adoleció de intensidad salvo en un tramo puntual del primer tercer cuarto.

El Teslacard sí se jugaba mucho y



Partido de la primera vuelta entre el Círculo y el Morón. :: A. FLÓREZ

estuvo a la altura de sus necesidades. El equipo gijonés se mostró muy serio en defensa y tremendamente acertado en ataque, sobre todo desde el perímetro. Saúl Blanco y Martyce golpearon una y otra vez a los andaluces desde la línea de tres. El primer cuarto se cerró con clara venta-

ja y buenas sensaciones para los vitanos (14-23).

El Morón mejoró en el segundo cuarto, pero ya entonces comenzó a acusar el acierto exterior de su rival, concretamente del serbio Nemanja Djordjevic.

La tercera falta de Osayande al

## 64-88 MORÓN-TESLACARD

**Morón:** Marco (8), El Hadji (10), Aramburu (7), Cameron (7), Cadot (3) -quinteto inicial-, Alejandro Rodríguez (21), Ángel Vázquez (6) y Cecilia (2).

**Teslacard Círculo:** Martyce (22), Saúl Blanco (10), Swift (5), Osayande (14), Prinsloo (20) -quinteto inicial-, Rubiera (4) y Djordjevic (13).

**Partiales:** 14-23, 33-42, 54-65 y 64-88. **Árbitros:** Carlos Javier García y Pol Franquesa.

**Incidencias:** Partido disputado en el Pabellón Alameda de Morón de la Frontera.

inicio del tercer cuarto obligó a Nacho Galán a sentar al canadiense, uno de los jugadores más destacados del equipo gijonés ayer. Su ausencia coincidió con el tramo del partido en el que el Morón estuvo más cerca de igualar el marcador. Los villaneros llegaron a verse quince puntos por debajo del Teslacard, pero firmaron un parcial de 11-2 que les hizo soñar con la remontada. Un triple de Prinsloo y una antideportiva sobre Martyce frenaron su reacción. Desde ahí, los de Galán manejaron los tiempos para sumar una victoria clave.

El Teslacard recibe el próximo domingo al Menorca, que ayer cayó ante el filial del Baskonia. Toca ganar en el Palacio y esperar noticias desde otra cancha para alcanzar la permanencia.

## El Liberbank Gijón se mantiene en puestos europeos al perder el Elche

### BALONMANO

#### :: J. L. C.

**GIJÓN.** El Liberbank Gijón se mantiene los puestos que dan acceso a la temporada próxima a disputar competición europea tras perder ayer el Elche Mustang contra pronostico ante el Alcobendas, por 24-29. Las ilicitanas, cuartas en la tabla a un punto de las fabriles, no pudieron arrebatar la tercera plaza a las gijonesas, que alcanzaron dicha posición en la noche del pasado viernes después de vencer al Barakaldo, por 30-29, con un tanto de Marizza Faría en los instantes finales.

También se vio favorecido el Liberbank del empate entre el Granollers y el Málaga, dos equipos que aún tiene opciones de meterse en la zona alta de la tabla. Asimismo, las fabriles saldrán beneficiadas hoy de cara a su sueño europeo si el Aula de Valladolid, reciente subcampeón de Copa, gana al Atlético Guardés.

El equipo gijonés necesita a toda costa ser tercero para jugar competición continental, ya que el citado 'siete' pucelano obtuvo este derecho al ser segundo en el torneo del K.O. El campeón de Liga disputará la Champions y el subcampeón, la EHF, por lo que la cuarta posición final no valdría de cara a jugar la Copa Challenge.

## Pedro Gutiérrez y Asley Rodríguez, campeones

### PIRAGÜISMO | REGIONAL DE TRAVESÍAS

#### :: L. R.

**NAVIA.** El K-2 de Pedro Gutiérrez y Asley Rodríguez (Piragüismo El Sella) ganó el Campeonato de Asturias de Travesías, que se disputó ayer en Navia. El segundo puesto correspondió a Andrés Cangas y Diego

Martínez (SCD Ribadesella), mientras que la tercera posición fue para Tomás Peruyero y David Fernández (Los Rápidos). Los grupistas Pablo González y Gustavo Rodríguez rozaron el metal al finalizar cuartos. Sus compañeros Nel Sánchez y Francisco Ovies vencieron en sub 23.

Pablo Solares (El Gaitero) se subió a lo más alto del podio en K-1 sé-

nior. Pelayo Palicio (La Ribera Oviedo Kayak) quedó segundo y Rubén González (Jaire Aventura Los Rápidos) se colgó el bronce.

Por su parte, Marina García y Raquel Santos (Los Gorilas) ganaron la prueba de K-2 sénior femenino, seguidas de sus compañeras de club Irene Cuervo y Elena Muñiz, mientras que Celia y Sonia Somoño (Los Sirios) cerraron el podio. En mujer sénior K-1, la victoria fue para Vanesa Carrio (Los Gorilas), con la grupista Celia Remis como subcampeona y Mariana García (Gauzón) en la tercera plaza.

## El Sella y el Narcea marcan el lento ritmo en los ríos asturianos

### PESCA

#### :: J. L. C.

**GIJÓN.** Los ríos asturianos ofrecieron en la jornada sabatina de ayer cinco salmones. El Sella aportó dos más a su cuenta. En este río del oriente pescaron Miguel An-

gel Vivero Cueto, de Arrións (5 kilos, a cebo, zona libre baja) y un deportista (4,43 kilos, a cebo natural, en la zona libre media). Por su parte, el Narcea dio dos más a cargo de Luis Eduardo López (5,845 kilos, a streamer, en lo libre) y un deportista (4,28 kilos, a cebo, en la zona libre). El Cares sumó uno del ovetense César Emilio Nava (4,75 kilos, cebo, La Reguera). Eo y Esva pasaron el día en blanco.

El balance total asciende a 54 ejemplares, con esta distribución: Sella (21), Narcea (16), Cares (11), Eo (6) y Esva (0).